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Antrag 

der Abgeordneten Prof. Dr. Ingo Hahn, Katrin Ebner-Steiner, Christoph Maier, 
Richard Graupner, Roland Magerl, Ferdinand Mang, Stefan Löw und Fraktion 
(AfD) 

Ausrüstung der Bayerischen Polizei V – Polizeiuniformen 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, zu prüfen und dem Ausschuss für Kommunale 
Fragen, Innere Sicherheit und Sport zu berichten, welchen Verbesserungsbedarf es bei 
den neuen Polizeiuniformen gibt. Insbesondere soll dabei darauf eingegangen werden, 
wie die Qualität der Hosen verbessert werden kann.  

 

 

Begründung: 

Eine Schriftliche Anfrage des Abgeordneten Richard Graupner „Qualität der neuen Po-
lizeiuniformen“ (Drs. 18/3033) ergab, dass es mit der Qualität der neuen Polizeiunifor-
men immer wieder Probleme gab. Allerdings wirkten die Zahlen nicht so, als handle es 
sich um ein flächendeckendes Problem. Nachfragen bei Polizisten im Einsatz ergaben, 
dass die Zufriedenheit sehr begrenzt ist, viele aber keine Beschwerde einreichen, da 
ihrer Erfahrung nach, diese nicht ernst genommen wird, sondern sich selbst mit quali-
tativ hochwertigeren Bekleidungsteilen eindecken. Gerade die Hosen bereiten vielen 
Polizisten Probleme, weshalb häufig Hosen des Ausrüsters UF Pro beschafft werden. 
Diese sind im Vergleich zu den offiziell gelieferten Hosen elastischer, an Knie und 
Schienbein können Protektoren eingelegt werden und sie sind wasser- und schmutzab-
weisend. Nach unserem Kenntnisstand werden Hundeführer auf Wunsch wohl mit die-
sen Hosen vom Dienstherrn ausgestattet.  

Deshalb gilt es zu prüfen, ob die Qualität der Uniformen nicht weiter verbessert werden 
kann und wie. Das Ergebnis ist dem zuständigen Ausschuss zu berichten. 

 


